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Requerimento de Urgência Especial

Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma Urgente e Especial, para que seja encaminhado
expediente ao Gerente da Energisa de Corumbá, o Sr. Marcos Antônio Luglio, com cópia ao  Sr.
Diretor Presidente da Energisa – Companhia de Energia Elétrica de Mato Grosso do Sul, Sr. Marcelo
Vinhares Monteiro, solicitando informações sobre qual o real  motivo das recorrentes quedas ou
oscilações de energia em vários bairros da nossa  cidade.
Como está sendo realizado a manutenção prévia do sistema elétrico ? O porque da demora de atender os
problemas rocorrentes citados?
Questiona - se qual o motivo de não haver o aumento de números de atendentes na central de atendimento
do nosso município.
1 º - Existe a possibilidade de se estender ou iniciar mais cedo o horário de atendimento em razão da alta
demanda ?
2 º - Comos estão sendo efetuados os investimentos necessários para nossa cidade ?

JUSTIFICATIVA : Considerando que este requerimento tem como objetivo buscar esclarecimento por
parte da empresa ENERGISA sobre as constantes quedas de energia elétrica que vem ocorrendo nos
bairros da nossa cidade.  Considera-se também  as frequentes reclamações de moradores das referidas
localidades, acerca das quedas de energia e retorno com oscilações, sem qualquer justificativa, o que vem
causando prejuízos  à população e ao comércio local. Considerando que a empresa deve cumprir com o
disposto no contrato de prestação de serviços e assim, fornecer um serviço de qualidade aos clientes, bem
como prezar pela prevenção em casos semelhantes de quedas de energia elétrica, observando sempre o
Código de Defesa do Consumidor, requer-se providências urgentes e se faz necessária uma resposta
imediata.
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